

Emisión de deuda transfronteriza registra una baja en América Latina: Moody's

Por **Eduardo Huerta**

Jueves 27 de Octubre de 2022 - 17:25

De acuerdo con Moody's Investor Services factores como diferenciales altos de crédito, salida de fondos de mercados emergentes y condiciones financieras ajustadas, afectaron la emisión de deuda en América Latina.

La **emisión de deuda** de empresas en América Latina se moderó desde junio del presente año por el difícil entorno crediticio de la región y se espera que continúe así todo el 2023, destacó **Moody's Investors Services** en un reporte.

De acuerdo con Martina Gallardo, analista de la calificadora, existe una baja actividad en las emisiones transfronterizas en la región, lo que es un dato histórico, además de que las empresas acuden a los mercados de capitales locales y a las instituciones financieras, para cubrir sus pasivos.

Destacó que se requerirá financiamiento en Latinoamérica, ya que existe una deuda de 14,300 millones de dólares que tienen vencimientos en el 2024.

“El entorno crediticio ajustado de la región significa que las empresas tendrán dificultades por refinanciar parte de la deuda de baja calidad crediticia con vencimiento (alrededor de un tercio de la deuda calificada con vencimiento en 2023-24 tenía una calificación de Caa o inferior), o para realizar intercambios forzosos de la deuda”, escribió la experta.

Destacó factores como diferenciales altos de crédito, salida de fondos de mercados emergentes y condiciones financieras ajustadas, afectaron la emisión de deuda. Comentó como un obstáculo en el camino la invasión de Rusia a Ucrania, el aumento en las tasas de interés en Estados Unidos, así como la desaceleración de la economía, lo que debilitó el ambiente de negocios.

Además, agregó en su estudio, se sumó al estrés político, los shocks de oferta que promovieron la inflación y afectaron el poder adquisitivo de los consumidores.